
公益社団法人愛知県医師会 第 29回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 4年 1月 27日 (木)午後 2時 30分～午後 4時 27分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 下  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山 朗  樫 尾 富 二

小 出詠 子  田那村 牧  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

小 寺 泰 弘  渡 辺 嘉 郎  松 浦誠 司  西 脇  毅

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡本  晃

代議員会議長/線 績 雅 明

代議員会副議長/市 サ|1朝 洋 服 都 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

河 村 英 徳

議事録作成者  柏 田 樹

※杉田副会長、加藤理事、浦田理事、河村理事遅刻のため、承認事項及び協議事項に

ついては出席者 21名 (う ち理事 15名 )1こて審議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 25名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上

(10名 )の 出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達してい

ることを確認した。

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

一承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①愛知県災害リハビリテーシヨン支援協会(代表 才藤栄―)主催の愛知JRAT第 2回研修

会 〔2/26(土 )〕 の後援依頼について

②一般社国法人愛知県医療法人協会 (会長 木村 衛)主催の地域保健情報委員会セミ

ナー 〔3/30(水)〕
への後援について

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)一①～②について一括承認を求め、承認された。

(2)「職業実践専門課程」における教育課程編成委員の継続就任について

樫尾理事より説明され、、樫尾理事の標記委員への継続就任が承認された。
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2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下のNo.1～3の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。

3.愛知県看護功労者表彰候補者について

大輪理事より説明され、標記候補者として看護師5名 を推薦することが承認された。

4.令和 3年度在宅医療の提供と連携に関する実態調査について

松浦理事より説明され、本調査に対し、県下 27地区医師会へ資料のとおり手数料を

支払うことが承認された。

―協議事項―

5。 その他

No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 2/25(金 )

第 10回愛知県医師会地域医療政策

研究委員会
801～802会議室

浦田理事

小出理事

2 3/1(火)

令和 3年度医療安全対策推進事業

県民のための医療安全講演会

(※2/11から開催 日変更)

栄ガスホール
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事

3 3/11(金 )

令和 4年度定期健康診断における精

度管理説明会
6階研修室

西脇理事

田那村理事
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―報告事項一

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1,日 医第 3回都道府県医師会長会議(WEB会議)〔 1/18(火 )〕 1こついて

(日 本医師会主催 :本会館内)

柵木会長より、47都道府県医師会をA～Dの 4つのグループに分け、前半ではC

グループにて「オンライン診療について」、後半ではDグループにて「新型コロナ

ウイルス感染症に封する今後の医療提供体制について」討議されたことが報告さ

れた。

2,日 医理事会(WEB会議)〔1/18(火 )〕 1こついて

(日 本医師会主催 :本会館内)

野田副会長より、第 150回 日本医師会臨時代議員会の開催方法について、新型コ

ロナウイルス感染症対策ア ドバイザリーボー ドにおける報告内容について、日本

医師会 Web研修システムの概要について報告がなされたと報告された。

3.日 医第 7回小児在宅ケア検討委員会(WEB会議)〔 1/19(水 )〕 について

(日 本医師会主催 :WEB開催)

野田副会長より、答申案について最終的な検討を行つたと報告された。

【本会関係会議について】

4,第 5回愛知県医師会館建設委員会 〔1/24(月 )〕 とこついて

(801～802会議室)

西山理事より、現有地にて建て替えをすることが委員会として承認されたことが

報告された。なお、会館の規模等については引き続き検討していくこととなつた

と補足された。

5.精度管理委員会 〔1/17(月 )〕 について

(803～804会議室)

小出理事より、愛知県臨床検査標準化協議会定期理事会および推進委員会につい

て、今年度実施した精度管理調査の結果について報告があつたと報告された。ま

た、2月 14日 (月 )に開催される精度管理研修会の内容についての確認が行われた

と報告された。

6.ホームページ・IT化対策委員会 (iVEB会議)〔1/21(金 )〕 について

(801～802会議室)

田那村理事より、リモー ト会議システムの今後について協議・検討を行い、ホー

ムページ・IT化封策委員会としては、今後リモー ト会議システムを廃上し、Web

会議システムに移行する方針となつたことが報告された。また、「愛知県医師会
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IT化対策における情報セキュリティ対策に係る実施フロー」の実施について、日

本医師会より情報提供のあったランサムウェアに関する注意喚起について報告が

行われたと補足された。

7.医療安全姑策委員会 〔1/18(火)〕 1こついて

(8階会議室)

渡邊 (源)理事より説明され、令和 4年 1月 分委員会提出案件について検討したと報

告された。

8.第 5回愛知県医師会勤務医部会幹事会 〔1/19(水 )〕 について

(9階大講堂)

浦由理事より、勤務医生協理事会及び日医病院委員会など関係会議について報告

があつたと説明された。フリー トークでは「医療機関勤務環境評価センター」に

ついてディスカッションを行い、新型コロナウイルス感染症オミクロン株の影響

における各病院の現状について意見交換を行つたと報告された。

9.第 6回愛知県医師会勤務医部会嘱託幹事会 〔1/19(水 )〕 1こついて

(9階大講堂)

浦田理事より、令和 4年度全国医師会勤務医部会連絡協議会の愛知宣言 (案)につ

いて協議を行つたと報告された。

10。 第 9回愛知県医師会地域医療政策研究委員会 〔1/21(金 )〕 1こついて

(803～ 804会議室)

浦田理事より、委員長から第 8次医療計画について説明があり、新型コロナウイ

ルス感染症下における手術件数への影響について DPCデータによる分析結果が報

告されたと報告された。

11.地域医療介護委員会 (ⅧB会議)〔1/18(火 )〕 について

(6階研修室)

松浦理事より、各種報告の後、昨年 12月 に開催した「イ呆健・医療・福祉の連携強

化に関するシンポジウム」の成果、反省点等について、次年度の開催時期、テー

マについて協議を行つたと報告された。また、COVID-19経 口治療薬の処方体制に

ついて各地区から報告があつた補足された。

12.講演会 。研修会等について

柵木会長より、下記の本会主催の研修会は資料により報告とすると発言された。

No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 1/22(土 )

令和 3年度第 2回せん妄対策研修会

【WEB会議】
75名

松浦理事

大石理事
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【行政、その他関係団体等会議について】

13。 東海北陸地方社会保瞼医療協議会愛知部会 (書面開催)〔 1/24(月 )〕 について

(東海北陸厚生局主催)

浅井副会長より、医科の新規開業は6件、開設者変更は11件、移転は2件であつた

と報告された。

14.令和 3年度第 1回愛知県重症外傷センター研究会 〔1/17(月 )〕 1こついて

(愛知県保健医療局主催 :愛知県自治センター)

細川理事より、愛知県における外傷蘇生センターの設置について、愛知県重症外傷

センター (仮称)の試行希望に関する再調査結果について検討を行つたと報告された。

15.精神科救急医療システム協議会(WEB会議)〔 1/21(金)〕 1こついて

(愛知県保健医療局主催 :WEB開催)

細川理事より、新たな精神科救急医療体制について、審警察官通報に係る夜間・休日

の通報受理等業務体制について検討を行つたと報告された。

16.「マラノンフェスティバル ナゴヤ・愛知 2022」 第 3回医療会議(WEB会議)〔1/24(月 )〕

について

(マ ラノンフェスティバル ナゴヤ 。愛知実行委員会主催 :肥B開催)

河村理事より、前回会議からの保留案件について、開催に向けてイベントの制限

や感染症対策について検討を行ったと報告された。

17.愛知県臨床検査標準化協議会定期理事会・推進委員会 〔1/17(月 )〕 イこついて

(愛知県臨床検査標準化協議会主催 :801～802会議室)

小出理事より、愛知県臨床検査技師会主催の 2021年度愛知県臨床検査精度管理事

業、会員募集状況、会費納入状況、ガイ ドライン「臨床化学検査における試薬検
‐
討の基礎知識」の発行について報告が行われ、作成中のガイ ドライン・リーフレ

ントの発刊等が全て承認されたと報告された。

18.愛知県環境審議会(WEB会議)〔 1/24(月 )〕 について

(愛知県主催 :WEB開催)

小出理事より、次期愛知県廃棄物処理計画の策定について審議が行われ、数件の

意見があつたが、概ね答申として了承されたことが報告された。

19,医歯薬連携による糖尿病重症化予防モデル事業第 3回有識者委員会(WEB会議)

〔1/19(水 )〕 について

くい三菱総合研究所 (愛知県事業受託先):WEB開催)

河村理事より、今年度の愛知県内6つの市町における医師薬連携事業の取り組み

5



についての報告と検証、プログラム改善の方向性についても整理が行われたと報

告された。また、今後は自治体保健事業との連携が課題であると報告された。

【その他事項について】

20.令和 4年度県補助金・委託金予算 〔1/19(水 )〕 1こついて

柵木会長より、県医師会からの要望額は概ね承認されたと報告された。

21.そ の他

【新型コロナウイルス感染症関連について】

22.第 34回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議 〔1/20(木 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県庁本庁舎)

柵木会長より、愛知県からまん延防止等重点措置の封象区域等について説明があ

つたと報告された。

23,新型コロナウイルス感染症の感染拡大における自宅療養、宿泊療養、療養先調整

への封応に関するヒアリング 〔1/21(金 )〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)

田那村理事より、日本医師会からは釜疱常任理事 。長島常任理事、本会からは柵

木会長・浅井副会長・田那村理事が参加し第 5波の状況と第 6波への対応につい

てヒアリングがあつたと報告された。

24,宿泊療養施設のオンコール体制 〔1/28(金)～4/3(日 )〕 1こついて

田那村理事より、1月 28日 (金)から4月 3日 (日 )までのオンコール体制シフト表

が配付され、役員の先生方に協力依頼がなされた。

25.宿泊療養施設のオンコール体制 【1/24(月 )～ :大石理事】について

大石理事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や患者への射応について

の現状が報告された。
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以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日4年 1月 27日


